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Geschäftsteil 1          
Beginn: 10:40 Uhr 

TOP 1: Begrüßung & Regularien 

Judith Kurz begrüßt alle Delegierten, Jugendleiter_innen und Gäste zum ersten Geschäftsteil. 
Besonders begrüßt sie Dekanatsjugendreferentin (DJR) Ute Kling, Dekanatsjugendreferent Marcus 
Schirmer und Dekanatsjugendpfarrer Frank Bienk. Zudem begrüßt sie alle Mitglieder der 
Dekanatsjugendkammer (DJKa), alle Mitglieder des Leitenden Kreises (LK) und die Protokollantin 
Bianca Scheer. Als Vertreter des Landesjugendkonvents (LJKo) begrüßt sie Mathis Agbih. 

Judith prüft die Beschlussfähigkeit, es ergibt sich die Zahl von 21 stimmberechtigten Mitgliedern 
des Dekanatsjugendkonvents (DJKo) und sieben Gästen. Somit ist der DJKo beschlussfähig. 

Judith geht auf den Inhalt der Konventmappe ein und erklärt wichtige Grundregeln für einen 
gelingenden Geschäftsteil, unter anderem das Vorgehen bei einem GO-Antrag. 

TOP 2: Protokoll Herbstkonvent 2020 

Bianca Scheer bittet den DJKo, das Protokoll des letzten Konventtages nochmals durchzulesen 
und auf Richtigkeit zu überprüfen. Es gibt folgende Anmerkung zum Protokoll:  

TOP 3: Bericht zur KiKK: Der Geschäftsteiltag der KiKK hat am 23.01.2021 und nicht am 
23.02.2020 stattgefunden. 

16 Ja  0 Nein  5 Enthaltungen 

Somit ist das Protokoll mit oben genannter Änderung angenommen. 

TOP 3: Berichte 

• LK: Judith Kurz berichtet, dass der LK seit dem letzten Konvent mehrere digitale Sitzungen 

hatte. Außerdem hat eine Gremienklausur zusammen mit der DJKa zu den 

Schwerpunktthemen Landesstellenplanung und Jahresplan 2022 stattgefunden. Sie erklärt 

den Arbeitsaufwand und die Aufgaben als Mitglied des LKs. 

• Dekanatsjugendkammer: Noah Tremmel stellt alle Mitglieder der DJKa vor. Er erklärt den 

Arbeitsaufwand und die Aufgaben als Mitglied der DJKa. 

• AK Extrablatt: Lorenz Bäuerle zeigt die erste Ausgabe 2021 des Extrablatts mit dem 

Thema „Zeitdruck“, das bereits im Frühjahr versendet wurde. Er erklärt die Aufgaben und 

den Arbeitsaufwand als Mitglied des AKs. 

• AK Asaroka: Amelie Schönberger erzählt von der Jugend-Rückbegegnung 2018, bei der 

ein Ausschuss aus Asaroka in unserem Dekanat in Neu-Ulm zu Besuch war. Noah 

Tremmel erzählt von der Jugendbegegnung 2016, bei dem sechs Delegierte aus unserem 

Dekanat für vier Wochen in Asaroka zu Besuch waren. Helen Kühn berichtet von den Bibel-

Camps, die in Asaroka stattfinden. Johanna Lenz gibt einen Ausblick, was für die nächste 

Zeit im AK geplant ist. Max Scheu erklärt die Aufgaben und den Arbeitsaufwand als 

Mitglied des AKs. 
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• AK Homepage: Jonas Mayr erklärt die Aufgaben und den Arbeitsaufwand als Mitglied des 

AKs. 

- Louis Müller kommt dazu. Es sind jetzt 22 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. - 

• KJR Neu-Ulm: Max Scheu erzählt, dass bei der letzten Vollversammlung der Vorstand 

neugewählt wurde. Maximilian Glumann wurde zum Vorsitzenden, Max Scheu zum 

stellvertretenden Vorsitzenden und Fabian Landthaler zum Beisitzer des Vorstands 

gewählt. Momentan gibt es die Aktion „Jetzt sprichst du“, bei der Jugendliche zu Wort 

kommen sollen, um über ihre Erfahrungen und Gedanken zur Coronapandemie zu 

berichten. 

• KJR Dillingen: Thomas Kellermann berichtet, dass bei der letzten Vollversammlung der 

Vorstand neugewählt wurde. Außerdem wurde der Jahresplan und Haushaltsplan 2022 

beschlossen. 

• KJR Günzburg: Priska Rau berichtet, dass eine digitale Vollversammlung stattgefunden 

hat. In letzter Zeit wurde der Hühnerhof renoviert. Außerdem ist ab 2022 die Aktion „Endlich 

raus von zuhaus“ für Mittel- und Grundschüler_innen geplant. Außerdem gibt es die Aktion 

„Burger und Bowlen“, bei der Jugendliche mit Politikern ins Gespräch kommen können. Für 

2022 sind wieder viele Aktionen geplant, die auch schon in den Vorjahren stattgefunden 

haben. 

• Kirchenkreiskonferenz: Lukas Axmacher erklärt was die Kirchenkreiskonferenz (KiKK) ist. 

Am 23.01.2021 fand der Geschäftsteil der KiKK digital statt, bei der Mathis Agbih in den 

Geschäftsführenden Ausschuss gewählt wurde. Am 24.04.2021 fand dann digital der 

Thementeil „Musik“ statt. Am 09.10.2021 findet ein Kirchenkreistag in Neu-Ulm statt und die 

nächste KiKK ist vom 21. bis 23.01.2022 in Bliensbach geplant. 

• Landesebene: Sarah Rettich erzählt in einem Video vom LJKo, der vom 24. bis 

27.06.2021 zum Thema „Psychische Gesundheit“ stattgefunden hat. Es wurden Anträge zu 

den Themen „Einfache Sprache“, „Psychische Gesundheit in der ejb“ und „Psychische 

Gesundheit junger Menschen nach außen“ beschlossen. Außerdem wurde Sarah Rettich 

zur stellvertretenden Vorsitzenden des LKs gewählt. 

• Jahresbericht Melanie Walter: Judith Kurz liest die Ergänzung zum schriftlichen Bericht 

von Melanie Walter vor. 

• Jahresbericht Ute Kling: Ute Kling ergänzt ihren schriftlichen Bericht. 

• Jahresbericht Marcus Schirmer: Marcus Schirmer ergänzt seinen schriftlichen Bericht. 

• Jahresbericht Frank Bienk: Frank Bienk ergänzt seinen schriftlichen Bericht. 

TOP 4: Erledigung der Anträge 

✓ Spaßantrag: Spaßnamen auf Wahllisten 

→ Ist ab diesem Konvent erlaubt 

TOP 5: Hinweise auf Wahlen und Anträge 

Bianca Scheer erklärt die Vorgehensweise bei Anträgen und erklärt die Unterscheidung von Spaß- 
und Ernstanträgen. Der Antragsschluss wird auf 15:45 Uhr festgelegt. Die Anträge müssen bis 
dahin bei Judith abgegeben werden, damit der DJKo im zweiten Geschäftsteil über die gestellten 
Anträge abstimmen kann. Anträge, die danach beim LK eingehen, werden erst auf dem nächsten 
DJKo bearbeitet. 
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Die Wahlen für diesen DJKo sind: 

LK: 2 Plätze auf 2 Jahre 
Judith Kurz ist Ansprechpartnerin bei Fragen. 

DJKa: 6 Plätze auf 2 Jahre 
Noah Tremmel ist Ansprechpartner bei Fragen 

AK Asaroka: 6 Plätze auf 2 Jahre 
Helen Kühn ist Ansprechpartnerin bei Fragen. 

AK Homepage: 3 Plätze auf 2 Jahre 
Jonas Mayr ist Ansprechpartner bei Fragen. 

AK Extrablatt Redaktion: 3 Plätze auf 1 1/2 Jahre 
Samuel Bienk ist Ansprechpartner bei Fragen. 

AK Extrablatt Layout: 1 Platz auf 1 1/2 Jahre 
Samuel Bienk ist Ansprechpartner bei Fragen. 

Bianca erklärt den Umgang mit den Wahllisten und erklärt, dass nur Stimmberechtige für den LK 
und die DJKa kandidieren können. Bei den Arbeitskreisen können auch nicht Nicht-
Stimmberechtigte kandidieren. Anschließend eröffnet Bianca die Wahllisten. 

Für den Wahlausschuss sind folgende Personen vorgeschlagen: Priska Rau, Louis Rietschel und 
Max Scheu sowie Frank Bienk als Vertretung. 

Mathis Agbih stellt einen GO-Antrag auf Wahl en Bloc (keine Gegenrede). Anschließend wird über 
den Wahlausschuss abgestimmt: 

22 Ja  0 Nein  0 Enthaltung 

Damit ist der Wahlausschuss einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. Herzlichen Glückwunsch! 

 

Judith Kurz schließt den Geschäftsteil 1 um 12:30 Uhr.  
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Geschäftsteil 2          
Beginn: 16:15 Uhr 

TOP 6: Eröffnung & Prüfung der Beschlussfähigkeit 

Thomas Kellermann begrüßt zum zweiten Geschäftsteil. Es ergibt sich die Zahl von 22 
stimmberechtigten Mitgliedern des DJKos und sechs Gästen. Somit ist der DJKo 
beschlussfähig. 

TOP 7: Wahlen 

Samuel Bienk übergibt das Wort an den Wahlausschuss. 

LK (2 Plätze auf 2 Jahre) 

Es kandidieren Judith Kurz und Bianca Scheer. Die Kandidierenden stellen sich vor. Etienne 
Konnerth stellt einen GO-Antrag auf Wahl en bloc (keine Gegenrede). Anschließend wird 
abgestimmt: 

22 Ja  0 Nein  0 Enthaltung 

Damit sind Judith Kurz und Bianca Scheer gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

DJKa (6 Plätze auf 2 Jahre) 

Es kandidieren Lukas Axmacher, Tabea Aichmann, Chiara Mai, Mathis Agbih, Helen Kühn, 
Fabian Landthaler, Noah Tremmel und Florian Lenz. Die Kandidierenden stellen sich vor. 
Anschließend wird abgestimmt: 

Lukas Axmacher: 21 Stimmen  
Tabea Aichmann: 18 Stimmen 
Chiara Mai: 17 Stimmen 
Mathis Agbih: 22 Stimmen 
Helen Kühn: 21 Stimmen 

Noah Tremmel: 18 Stimmen 
Florian Lenz: 8 Stimmen 
Fabian Landthaler: 4 Stimmen 
Enthaltungen: 3 
Ungültige Stimmen:  0

Damit sind Lukas Axmacher, Tabea Aichmann, Chiara Mai, Mathis Agbih, Helen Kühn und 
Noah Tremmel gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

- Chiara Mai und Noah Tremmel verlassen den Konvent. Es sind jetzt 20 stimmberechtigte 
Mitglieder anwesend. - 

AK Homepage (3 Plätze auf 2 Jahre) 

Es kandidieren Fabian Landthaler, Jonas Mayr und Julia Münzner. Die Kandidierenden stellen 
sich vor. Judith Kurz stellt einen Antrag auf geheime Wahl. Anschließend wird abgestimmt: 

Fabian Landthaler: 9 Stimmen  
Jonas Mayr: 20 Stimmen 
Julia Münzner: 20 Stimmen 

Enthaltungen: 11 
Ungültige Stimmen: 0

Damit sind Fabian Landthaler, Jonas Mayr und Julia Münzner gewählt. Sie nehmen die Wahl 
an. 

AK Extrablatt - Redaktion (3 Plätze auf 1 1/2 Jahre) 

Es kandidiert Emily Okas. Sie stellt sich vor. Samuel Bienk stellt einen GO-Antrag auf Wahl en 
bloc (keine Gegenrede). Anschließend wird abgestimmt: 

20 Ja  0 nein  0 Enthaltungen 

Damit ist Emily Okas gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
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AK Extrablatt - Layout (1 Platz auf 1 1/2 Jahre) 

Es gibt keine_n Kandidierende_n. 

AK Asaroka (6 Plätze auf 2 Jahre) 

Es kandidieren Janina Gerner, Maximilian Glumann, Nicola Hefele, Johanna Lenz, Amelie 
Schönberger und Max Scheu. Die Kandidierenden stellen sich vor. Bianca Scheer stellt einen 
Antrag auf Wahl en bloc (keine Gegenrede) Anschließend wird abgestimmt: 

Ja: 20   Nein: 0   Enthaltungen: 0 

Damit sind Janina Gerner, Maximilian Glumann, Nicola Hefele, Johanna Lenz, Amelie 
Schönberger und Max Scheu gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

TOP 8: Anträge 

• Ernstantrag: „Der DJKo möge beschließen, dass auf den Dekanatsjugendkonventen keine 
Produkte mehr von Nestlé und Tochterfirmen angeboten werden.“  
 

Antragsteller: Samuel Bienk, Thomas Kellermann, Amelie Schönberger, Mathis Agbih, 
Jonas Mayr, Noah Tremmel, Etienne Konnerth, Florian Lenz, Lorenz Bäuerle, Chiara Mai, 
Julia Münzner, Frank Schaufelberger, Johanna Lenz, Bianca Scheer, Katharina Löffler 

Begründung: „Wir wollen keine Firma unterstützen, die nicht nur auffällig geworden ist 
durch Kinderarbeit, Betrug, sondern auch durch Privatisierung und Diebstahl von 
Grundwasser.“ 

→ Die Begründung wird vorgelesen und mündlich ergänzt. Anschließend diskutiert der 
DJKo über den Antrag und ändert ihn wie folgt ab: 

„Der DJKo möge beschließen, dass für den Dekanatsjugendkonvent Süßigkeiten möglichst 
von Fair-Trade Marken gekauft werden und Produkte der Marke Nestlé vermieden werden 
sollen.“ 

Anschließend wird abgestimmt: 

Ja: 19   Nein: 0   Enthaltungen: 1 

• Ernstantrag: „Der DJKo möge beschließen, dass es auf dem Konvent vegane Milch gibt 
und vegane Süßigkeiten.“  
 

Antragsteller: Jonas Mayr, Julia Münzner, Thomas Kellermann, Emily Okas, Chiara Mai, 
Fabian Landthaler, Florian Lenz, Johanna Lenz 

Begründung: „Als Zusatz zu normaler Milch.“ 

→ Die Begründung wird vorgelesen und mündlich ergänzt. Anschließend diskutiert der 
DJKo über den Antrag und stimmt ab: 

Ja: 16   Nein: 0   Enthaltungen: 4 

• Ernstantrag: „Der DJKo möge beschließen, dass die EJ Neu-Ulm in Kooperation mit den 
Landratsämtern von Neu-Ulm, Günzburg, Dillingen eine Radrundtour durchs Dekanat Neu-
Ulm ausweist mit Radwegweisern und dann an den Schilderstandorten in den 
Einhängeschildern den EJ Burgerfisch einhängen, der das Radwegnetz von den 
evangelischen Kirchen, evangelischen KiTas, evangelischen Gemeindehäusern, 
Diakonischen Einrichtungen, DB-Bahnhöfen und anderweitigen evangelischen Standorten 
ausweist und mit dem Fahrrad hinführt. Dafür gibt’s EU-Gelder.“  
 

Antragsteller: Fabian Landthaler, Emily Okas, Mathis Agbih, Helen Kühn, Amelie 
Schönberger, Johanna Lenz 

Begründung: „Gerne evangelisch unterwegs im Dekanat Neu-Ulm - Sichtbarmachung einer 
ökologisch-bewussten, nachhaltigen Evangelischen Jugend für die Öffentlichkeit in 
Westschwaben. Ziel: Besinnung auf die Schöpfung zur modernen Mobilität. Einzige 
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Aufgabe der EJ: E-Mailkontakt an Dezernat der Landratsämter Neu-Ulm, Dillingen und 
Günzburg. Eventuell gibt es bei positiver Resonanz Spendengelder an die antragstellende 
Jugendorganisation.“ 

→ Die Begründung wird vorgelesen und mündlich ergänzt. Anschließend diskutiert der 
DJKo über den Antrag und stimmt ab: 

Ja: 1   Nein: 6   Enthaltungen: 13 

TOP 9: Veranstaltungshinweise 

Louis Müller stellt den Jahresplan vor. Auf einzelne Termine und Ergänzungen wird besonders 
eingegangen. 

TOP 10: Sonstiges 

Lukas Axmacher bewirbt die Ehrenamtskarte. 

TOP 11: Schließung des Geschäftsteils 

Thomas Kellermann schließt den zweiten Geschäftsteil des Frühjahrskonvents um 18:35 Uhr. 
 
 
 
Für das Protokoll Bianca Scheer 


